

POST

Tanamkan Cinta Tanah Air Danramil Waris Berikan Wawasan Kebangsaan Siswa SD YPPK Pulboa

Dony Numberi - PAPUA.POST.WEB.ID

Sep 15, 2023 - 12:38



Danramil Waris Kapten Inf Sutrisno Saat Memberikan Materi Wasbang Kepada Siswa SD YPPK Pulboa

Keerom - Guna menumbuhkan semangat cinta tanah air kepada calon generasi penerus bangsa, Danramil 1701-05/Waris, Kapten Inf Sutrisno mengunjungi dan beri materi wawasan kebangsaan (wasbang) kepada siswa SD YPPK Pulboa di kampung Yuweinda, Distrik Waris, Kab Keerom. Kamis (14/9/2023).

Kehadiran Danramil Kapten Inf Sutrisno disambut baik oleh kepala sekolah

beserta para guru SD YPPK Pulboa. Menurut Danramil, perlu adanya sinergi yang baik antara koramil dengan pihak sekolah yang ada di Distrik Waris karena pada hakekatnya satuan teritorial juga mempunyai tugas dan tanggung jawab dalam upaya mencerdaskan kehidupan bangsa salah satunya membina warga Masyarakat di wilayah binaanya.

"Dengan adanya kerjasama yang baik dengan pihak sekolah sehingga tercipta sinergi yang searah dalam Upaya mencerdaskan kehidupan bangsa, yang dalam hal ini anak anak kita siswa dan siswi sekolah ini" tegas Danramil Sutrisno.

Dalam Upaya tersebut Danramil Waris memberikan materi wawasan kebangsaan mengenai pemahaman terhadap Pancasila dan nilai-nilai yang terkandung didalamnya seperti pentingnya persatuan dan kesatuan serta fungsi bhineka tunggal ika dalam kehidupan sehari hari.

"Danramil menambahkan bahwa di era modernisasi sekarang ini sangat penting menanamkan semangat cinta tanah air kepada para calon generasi penerus bangsa. Supaya lebih kuat untuk mempertahankan keutuhan bangsa dan dapat menyelamatkan bangsa Indonesia baik dari ancaman internal ataupun external" jelasnya.

Selama kegiatan berlangsung, para siswa sangat antusias dalam mendengarkan dan mengikuti materi wasbang yang disampaikan Danramil serta sesekali Danramil juga mengajukan pertanyaan pertanyaan seputar Pancasila.

Usai kegiatan kepala sekolah SD YPPK Pulboa kampung Yuweinda, bapak Antonius Yelipele menyampaikan ucapan terima kasih kepada Danramil yang sudah hadir dan bertatap muka langsung memberikan materi wawasan kebangsaan kepada siswa dan siswi kami.

"Mewakili seluruh guru dan staf kami mengucapkan terima kasih atas motivasi dan dukungan semangat belajar bapak Danramil kepada siswa kami. Semoga apa yang disampaikan bapak Danramil bisa menjadi bekal dan dapat diimplementasikan di kehidupan sehari hari," tutupnya. (Redaksi Papua).